

Webinar

The Department of Foreign languages, Loyola college in collaboration with the French Institute of India is organizing a Faculty development programme on “Using Press to teach French as a Foreign Languages” on 29th June 2020 and on 3rd July 2020. This faculty development programme is for French Teachers in schools and colleges in India and abroad. The resource person for the programme is M. Éric Perrotel, attaché de coopération for French, South Zone, French Institute of India. The Registration is free and e-certificates will be given to the participants.

Bonjour !

Le Département de langues étrangères, Loyola College, Chennai, en collaboration avec l'Institut Français en Inde, organise un programme de formation professorale sur le thème «Exploiter la presse écrite en classe de FLE : pistes pour mener des activités orales et écrites » animé par M. Eric PERROTEL, Attaché de coopération pour le français, Zone Sud, Institut Français en Inde.

Cette formation est destinée aux professeurs de français. La formation se déroulera en 2 séances : le 29 juin et le 3 juillet 2020.

Après la première séance, les participants seront invités à envoyer des fiches pédagogiques qui seront commentées lors de la deuxième séance.

Suivez le lien <https://forms.gle/HfHCtaPJ5JpKUe1N9> pour vous inscrire.

Merci.



LOYOLA COLLEGE (AUTONOMOUS), CHENNAI – 600 034

LE DÉPARTEMENT DE LANGUES ÉTRANGÈRES

en partenariat avec

L'INSTITUT FRANÇAIS EN INDE

organise

UN PROGRAMME DE FORMATION PROFESSORALE

Thème : « Exploiter la presse écrite en classe de FLE : pistes pour mener des activités orales et écrites »

Animateur : **M. Eric PERROTEL**

Attaché de coopération pour le français
Zone Sud, Institut Français en Inde



1^{ère} séance : 29 juin 2020
2^{ème} séance : 3 juillet 2020



14 h à 16 h



Loyola College Chennai

Les attestations seront remises aux participants.



forlang.loyola@gmail.com